

<b>COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE</b>
--

## **COMUNICADO DE PRENSA**

### **D. EVARISTO MUÑOZ MARTÍ PRESIDIRÁ LA COMISIÓN DE CONTROL DE BANCAJA**

**Valencia, 2 de febrero de 2006.**— La Comisión de Control de Bancaja, reunida hoy en sesión extraordinaria, ha elegido a D. Evaristo Muñoz Martí como nuevo presidente de la misma, en sustitución de D. Rafael Aznar que presentó ayer su renuncia.

Evaristo Muñoz es consejero general de la entidad en representación del grupo de Corporaciones Municipales, y su designación como vocal de la Comisión se produjo en enero de 2002.

El nuevo presidente de la Comisión de Control de Bancaja nació en 1946 en Nules, Castellón, y es directivo de la firma de pavimentos y revestimientos cerámicos Keraben S. A.

En la misma sesión ha tomado posesión como vocal de la Comisión, D. Ángel Lillo Giménez, en representación de la Generalitat Valenciana, y ocupando la vocalía que quedaba libre tras la renuncia de Aznar.